



Paris est

**3 Pièces**  
**108 m<sup>2</sup>**  
**Réf. P01-1990**  
**1 450 000 €**

**Paris 16<sup>ème</sup>**  
Appartement à vendre (75016)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans le prestigieux quartier Tour/Pompe, au cœur du 16ème arrondissement, ce superbe appartement de 101.9 m<sup>2</sup> Loi carrez incarne le charme intemporel de l'ancien. Au 3ème étage d'un magnifique immeuble sécurisé avec ascenseur, ce bien offre une vue totalement dégagée exposée Sud-Ouest, sublimant son caractère lumineux et accueillant. L'agencement optimisé de cet appartement 3 pièces séduira les amateurs de beaux volumes. Il comprend un double-séjour élégant (55m<sup>2</sup>), parfait pour recevoir, une cuisine séparée fonctionnelle, deux chambres spacieuses, une salle d'eau, ainsi que des toilettes ...

Located in the prestigious Tour/Pompe district, in the heart of the 16th arrondissement, this superb 108 m<sup>2</sup> apartment embodies the timeless charm of the past. Located on the 3rd floor of a magnificent, secure building with elevator, it boasts unobstructed views, enhancing its bright, welcoming character. The optimized layout of this 3-room apartment will appeal to lovers of spacious living. It includes an elegant double living room, perfect for entertaining, a functional separate kitchen, two spacious bedrooms, a modern shower room and a separate toilet for optimum comfort. Its location is ...

**PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO**

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

